

Beim Geburtstag ging der Rauch auf

Geburtstag mit Überraschungsmoment: Feuerwehrmann Wolfgang Haberditz (rechtes Bild, Mitte) stieß am Allerheiligenabend mit seinen Kameraden Walter Theuretzbacher (links) und Stefan Haller an, als vor

dem Mehrparteienhaus in Jenbach plötzlich ein Transporter in Flammen stand. Das Trio schaltete sofort in den "Floriani-Modus" und bekämpfte den Brand per Feuerlöscher. Die anrückenden Kameraden der Feuerwehr Jenbach vollendeten die Arbeit (Bild links). Die Brandursache ist unklar.

